

Ich will mich im Jugendgemeinderat für eine nachhaltige, offene und zukunftsorientierte Stadt einsetzen. Klimaschutz ist dabei für mich ein zentrales Thema – wir müssen Heidelberg so gestalten, dass junge Menschen hier auch in Zukunft gut leben können. Dazu gehört, dass wir beim Ausbau erneuerbarer Energien, bei der Begrünung der Stadt und beim Schutz unserer Umwelt konsequent vorangehen. Ebenso wichtig ist mir ein besserer öffentlicher Nahverkehr: Bus und Bahn müssen günstiger, pünktlicher und attraktiver werden, damit sich mehr Jugendliche klimafreundlich fortbewegen können. Und ganz klar: Ich stehe für eine Stadt, die Haltung zeigt – mit klarer Kante gegen Rechts und für Demokratie, Vielfalt und Respekt.

Als Jugendtrainer in einem Heidelberger Fußballverein liegt mir außerdem am Herzen, dass Kinder und Jugendliche genug Möglichkeiten haben, sich sportlich zu betätigen. Dafür brauchen wir gute Sportangebote, ausreichend Trainingszeiten und genug gepflegte Fußballplätze in allen Stadtteilen. Sport verbindet, schafft Gemeinschaft und gibt jungen Menschen Selbstvertrauen – das möchte ich im Jugendgemeinderat stärken.